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General introduction  يعني مقدمه عامه جنرال انتردكشن
1/parts of speech  يعني اجزاء الكلام بارت اوف سبيش
 Articles يعني ادوات ارتكيلز
2_do and does  اعتقد الافعال المساعدة دو اند دز
 verb to be فعل يكون فيرب تو بي
parts of speech  اجزاء الكلام لها 8 اشياء
جميع الجمل والكلام والتحدث تتكون من هذه الاجزاء من الكلام
Pronoun  بروناون يعني ضمير
 Verb فيرب يعني فعل
 adjective ادجكتيف يعني صفه
 adverb اد فيرب يعني ضرف او الحال 
Preposition  بريبوسيشن يعني حرف جر
 Conjunction كونجينكشن يعني ربط او دمج زي كذا
 Interjection انترجكشين يعني كلمات العواطف مشاعر التعجب الانفعالات
noun  ناون يعني اسم
اسم شخص او اسم مدينه. دمام dammam يعتبر من ناون الاسماء مثل khaled اسم خالد . Ahmed اسم احمد . Isabelاسم ازابيل . ball يعني الكره من ضمن الاسماء .
Pronoun  يعني ضمير. خالد نستخدم له هي. He / اذا بنت نقول شي she
He  هي نستخدمها للمذكر العاقل
الكمبيوتر جماد نقول له it ات
 They للجميع سواء عاقل او غير عاقل
للغائب نتحدث عنهم او اخرين
We انت تخاطب ناس وتتكلم عن نفسك We تستخدم للجمع المخاطب
 I تستخدم للمفرد اي.
تتحدث عن نفسك اي
 You تخاطب شخص اخر او مجموعه يو
 Verbs افعال التي نستخدمها دايم ركل طبخ سيح يلعب يكتب ياكل يشعر يساعد كل هذه تصنف من الافعال
كل جمله لابد ان يكون فيها فعل فاعل ومفعول به
المفعول به يتكون الحدث من خلاله
 Adjective الصفه مثل جميل كبير سهل قديم صغير صف
تاتي الصفه قبل الموصوف
 Adverb الحال 
يعني يصف شي هل هو جيد او مناسب فالحال دايما يصف الفعل هل هو سريع او قوي او جميل او بطريقه مباشره والخ
Preposition  حرف الجر على . فوق. الى . الخ
 Conjunction كلمات التي تربط مابين الجمل اند بت اور وين 
And . But . Or . When
Interjection يعني المشاعر والعواطف تعبر عن حاجه مثل 
اوووة واووو اووش wow . Oh . Ouch

 noun : ناون الامثله على الناون مثل اسم شخص مكان او فكره او شي معين حيوان وخلافه.
 singular : سنقلير يعني مفرد
plural :  بلوريل يعني جمع
دايم الناون قد تكون مفرده او جمع 
سنقلر يعني مفرد العدد واحد 
بلوريل يعني جمع واضيف اس s لو حطيت اس يعني في اكثر من واحد اسمه احمد
 Person : بيرسن يعني شخص مثل احمد - دكتور - مدرس - طالب - الخ
 Place : بليس يعني مكان مثل USA - UK - Dammam - street- building, house
 building, house : بيلدنق هاوس يعني بناء منزل
 street : ستريت يعني شارع
 Dammam : دمام 
UK :  المملكه المتحده 
USA:  الولايات المتحده الامريكيه 
 Things : ثينقز يعني اشياء 
مثل : chair : شير يعني كرسي 
 table : تيبول يعني طاوله
 laptop : يعني لاب توب 
 TV : تي في يعني تلفزيون
Idea :  اي ديا يعني فكرة 
مثل : truth, : تروث يعني حقيقه
 fear : فير يعني الخوف 
anger :  انقير يعني الغصب 
imagination :  ايماجينيشين يعني الخيال 
 Animals : انيملز يعني الحيوانات
مثل cat كات قطه
 dog : دوق يعني كلب
 fish فيش يعني سمكه
 ant انت يعني نمله
 snake سنيك يعني ثعبان
Nouns (cont)
• For the plural form of most nouns, add s. 
لما نضيف اس للمفرد يتحول الى جمع
هناك قاعده بسبب النطق 
بعض الكلمات يوم تضيف s نطقها غير واضح
اذا كانت الكلمه اخره s لازم اسبقها باي e
مثال على المفرد سنقلير bottle بتل يعني زجاجه هنا تعتبر مفرد ابي اخليها جمع اضيف حرف الاس عليها تصبح
 bottles بتيلز جمع زجاجه
 window : نافذه او شباك ويندو هنا مفرد سنقلير نجي نخليها جمع تصير 
 windows اضفنا اي لانه جمع صارت ويندووز
الخ 
ناتي الى
 • For nouns that end in ch, x, s, z, or s sounds, add es
اذا شفنا هالاحروف ch, x, s, z, نضيف فقط للجمله es
مثال على ذلك watch واتش يعني ساعه اخليها جمع وش نسوي نضيف عليها حرفين es 
watches
 box بوكس يعني صندوق اخليها جمع وش يصير boxes
والخ بقيه الجمل والأمثلة
ناتي الى
 • For nouns ending in f or fe, change f to ves.
 لابد ان النطق يكون واضح 
هنا وش نسوي اذا شفنا f او fe وش نسوي نستبدلهم ب ves
مثال على ذلك knife ناييف يعني سكينه نستبدل حرفين fe ب شنو ب ves اصبحت الجمله knives 
leaf : يعني ورق ليف وش نسوي هنا نستبدل f ب ves اصبحت الجمله leaves 
ناتي الى بعده
• Nouns ending in vowels like y or o do not have definite rules
حروف العله وهي : - o- e- i -u -a 
حروف العله o -y ليست لهم قاعده معينه يتطلب منكم حفظها وشاذه تعتبر
مثال : toy يعني لعبه نخليها جمع وش نسوي نضيف حرف اس فقط s أصبحت  toys
baby :  يعني طفل بيبي يوم نخليه جمع وش يصير نحذف الواي y نضيف ies اصبحت  babies  الي قبلها حرف ساكن وحرف o عله فقلبناها الى ies 
kidney  كيدني يعني الكلى وش نسوي عشان نخليها جمع نضيف حرف s اصبحت kidneys
نجي الي بعده
• Some nouns have different plural forms (irregular): 
هناك بعض الاسماء لديها جمع شاذ ولازم تعرفها وتحفظها مثل 
 child : شايلد يعني طفل جمعها يكون children هذا جمع شاذ
woman :  امراه ومين جمعها يكون women نساء 
ناتي الي بعده 
A few nouns have the same singular and plural forms:
بعض الاسماء لديها نفس المفرد هو نفسه الجمع شواذ
مثل sheep شيب خروف نفسه بالجمع يكون  sheep
deer  دير غزال نفسه بالجمع يكون  deer
الخ
ناتي الي بعده
Singular and plural exercise
تمرين على الجمل المفرد والجمع
Fill the gaps with the correct form of the nouns (singular or plural)
هنا شوف الجمل الي بين القوسين وش نوعها مفرده ام جمع
مثال 
( They ate some (tomato or tomatoes تستخدم للجمع الغائب او المتحدث تعود على مجموعه من الاشخاص هم اكلو طماطم
الي اخره o نضيف  es
 They ate some اكلو بعض / ذي اييت سم 
 tomato توماتو طماطم
او tomatoes تومايتووز فنختار هالعباره 

You can put (sugar or sugars) sugar in your tea
بامكانك ان تضع السكر بشاهيك
الشوقر السكر من الاشياء الي ماتنجمع مش معدود السكر 
فنختار العباره sugar 

We have to buy new (furniture or furniture's) .
اثاث furniture الاثاث ماينجمع ومن الشواذ التي ماتجمع فنختار هالعباره

I need to wash my (hair or hairs) . انا احتاج ان اغسل شعري 
هير شعر يعني من الشواذ ومن الجمع الشاذ ,ولا يضع له s فنختار (hair)

We had lots of (fun or funs)
نفس الشي ونختار  fun
The Milford's have a lot of (money or moneys)
نفس الشي الفلوس ماتجمع فنختار money

In this hotel, (family or families) are very welcome.
الي اخرها y واذا كان قبلها حرف عله نضع s مباشره واذا ساكن نقلبها الى ies 
قبلها حرف ساكن نقلبها الى ies
Those (man or men) seem to be very tired.
 those للجمع ذوس 
 this للمفرد ذيس
جمع man هيا men نختار men

 Articles ارتكل يعني ال التعريف 
Basically, an article is an adjective. Like
adjectives, articles modify nouns. 
The = definite article 
للشي المعرف مثلا عندي بيت واتحدث عنه مثل ذا هاوس والخ نتكلم عن البيت 
a/an = indefinite article  اي وان نكره وغير معروف
نقول في سياره خارج البيت وموقفه معرف لمين /اكار از باركينق فرونت اوف ذا هاوس
ولكن يوم تعرف السياره واخوك واهلك تقول/ وير از ذا كار 
 a تستخدم قبل الكلمات بحرف ساكن مثل a car- a door 
an  تستخدم لنفس الوظيفه كنكره ولكن للكلمات التي تبدا بصوت عله تبدا بi - e -o- a- u
 an egg مثل وايضا على الصوت
Let’s read a book. (any book)  بوك حرف ساكن معرف هذا الكتاب ونكره يكون
Let’s read the book. (specific book) نعرف هذا الكتاب the لو استخدمنا ذا نعرف الكتاب 

The is used to refer to a specific or particular member of
a group.
ذا ال التعريف the دائما تستخدم كمرجعيه اذا انت تعرف شي خاص محدد ومعروف 
“I just saw the most popular movie of the year”
شفت افضل فلم في السنه فستخدمنا ذا the 
year هالسنه ذي فستخدمنا the

"A/an" is used to refer to a non-specific or non-particular
member of the group 
“I would like to go see a movie
ابغى اشوف لي فلم
الفلم هذا غير معروف ولم يختار a 
ويوم نضع  theمعروف الفلم 
• Remember, using a or an depends on the sound
that begins the next word. So...
القليل تستخدم مع الكلمات الساكنه a 

 a + singular noun beginning with a consonant: a
boy; a car; a bike; a zoo; a dog 

an + singular noun beginning with a vowel: an
elephant; an egg; an apple; an idiot; an orphan

 a + singular noun beginning with a consonant
sound: a user (sounds like 'yoo-zer,' i.e. begins
with a consonant 'y' sound, so 'a' is used); a
university; a unicycle
هنا في بعض الشواذ لان نطق الكلمة لا يحتمل ان اضع an
انتهت المحاضرة ...
